

Ehren- und Gedächtniß-Tafel der Baslerlands - Bertheidiger aus Bettenhausen.

So ehret VnD belohnet Das Dankbare Hessen seine geliebten, seine Vner-schrockenen Krieger.

In diesem Jahre zogen aus Bettenhausen in den heiligen Kampf für deutsche Freiheit und Unabhängigkeit gegen Frankreich:

- 1) George Althans, 22 Jahre alt.
- 2) Henrich Barthel, 18 Jahre alt, Sohn des Johann George Barthel.
- 3) Jakob Bischoff, 18 Jahre alt, Sohn des Henrich Bischoff.
- 4) Christian Bisping, 30 Jahre alt, Sohn des Martin Bisping.
- 5) Johann Martin Bisping, 20 Jahre alt, Sohn des Johann Jost Bisping.
- 6) George Heinrich Dittmar, 21 Jahre alt, Sohn des Heinrich Dittmar.
- 7) Maximilian Hoff, 20 Jahre alt, Sohn des Konrad Hoff.
- 8) Johannes Imgrund, 21 Jahre alt, Sohn des Johannes Imgrund.
- 9) Friedrich Rehr, 19 Jahr alt, Sohn des Hauptmanns Rehr.
- 10) Johannes Kibhenn, 21 Jahre alt, und
- 11) Johann Heinrich Kibhenn, 18 Jahre alt, Söhne des Jakob Kibhenn.
- 12) Johann Adam Kugler, 19 Jahre alt, Sohn des Friedrich Kugler.
- 13) Johannes Link, 34 Jahre alt, Sohn des Johann Jakob Link.
- 14) Johann Martin Müller, 28 Jahre alt, Sohn des Engelhardt Müller.
- 15) Johann Jakob Reinbold, 29 Jahre alt, Sohn des Johannes Reinbold.
- 16) Johann Heinrich Reinbold, 18 Jahre alt, Sohn des Jakob Reinbold.
- 17) Wilhelm Schäffer, 21 Jahre alt, und
- 18) Johann Jost Schäffer, 18 Jahre alt, Söhne des Johannes Schäffer.
- 19) Johann Jakob Schräder, 19 Jahre alt, Sohn des Johann George Schräder.
- 20) Johann Schweizer, 22 Jahre alt, Sohn des Kaspar Schweizer.
- 21) Johann Martin Siebert, 18 Jahre alt, Sohn des Adam Siebert.
- 22) Heinemann Stein, 28 Jahre alt, Sohn des Abraham Jakob Stein.
- 23) Christian Thielemann, 19 Jahre alt, und
- 24) Konrad Thielemann, 18 Jahre alt, Söhne des Christian Thielemann.
- 25) Johannes Walberg, 25 Jahre alt, Sohn des Martin Walberg.
- 26) Justus Friedrich Ludwig Wilhelmi, 20 Jahre alt, und
- 27) Heinrich Wilhelm Friedrich Philipp Wilhelmi, 18 Jahre alt, Söhne des Inspektors Adam Heinrich Wilhelmi.
- 28) Johannes Zufall, 19 Jahre alt, Sohn des Gottfried Zufall.

Zum
immerwährenden ehrenwollen und dankbaren Andenken
ausgestellt.
Bettenhausen, den 11. April 1814.

Dem Original gleichlautend, welches in die Gemeinde-repository niedergelegt und unterzeichnet ist von dem zeitigen
Greden Matthäus Dörger und den beiden Gemeinde-vorstehern Jakob Menkel und Paulus Gößmann.